

Estimados poleros:

Junto con saludar, les informamos que el día de hoy se presentó un caso de enfermedad en uno de los caballos, lo que nos llevó a consultar a distintos veterinarios y a contactar al SAG para descartar la presencia de Anemia Infecciosa Equina (AIE) dentro del club.

- **Los casos de caballos enfermos reportados:** no corresponden a Anemia Equina.
- **Cuarentena:** El SAG ha determinado poner en cuarentena la nave de pesebreras donde se han detectado caballos con síntomas de intoxicación.
- **Prohibición salida y entrada de Caballos:** El SAG ha prohibido el movimiento de caballos dentro y fuera de la sede Lo Recabarren hasta tener resultados de los exámenes.
- **Resultados de Exámenes:** Los resultados finales de los exámenes realizados por el SAG estarán disponibles entre el 1 y 3 de marzo.
- **Trabajo de Caballos:** Se permite trabajar con caballos dentro de la sede Lo Recabarren, siempre que no se encuentren en la nave en cuarentena.
- **Suspensión del Polo:** Se suspende la actividad de polo hasta recibir los resultados e informe final del SAG.

ADMINISTRACION